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会長のごあいさつ

会長
保教の会を代表し統括します。学校や校外組織との

連携も行います。

副会長
会長を補佐し、各委員会活動の調整や対外組織との

連携などを行います。

● 保護者同士の交流を持つ事ができて、知り合いも増え、

色々な情報を共有する事ができたのが良かったです。初め

ての役員でしたが、勇気を持って挑戦して良かったと思いま

す。

● 色んな学年の保護者の方とお話ししたり、学校のことや地

域のことを知るとても良い機会になりました。

今年度最後のテーマは

「保教の会」！

改めて「保教の会ってどんなこと

するの？」にお答えします！

また久しぶりの開催となった

給食試食会についてもご紹介し

ます！

保教の会

今号のテーマ：

ミーティング中の執行部の皆さん

   執行部のご紹介

保教の会は
  こんな活動をしています！

　保護者と教職員の会、略して「保教の会」は、一般には  PTAと呼ばれる組織です。練

馬区のPTA連合会に所属していないため、このように称しています。保教の会では、学

校行事のお手伝いや子供たち向けのイベント開催、地域との連携など、学校側がやりた

くても手が回らない部分のお手伝いをしています。

　「子供たちの学校生活のことは学校側にお任せ」ではなく、私たち保護者も子供たちの

学校生活に積極的に参加し、そして子供たちに「自分のお父さん・お母さんたちも自分の

学校生活を応援してくれてるんだな」と思ってもらうことが、子供たちの健やかな成長に

役立つという考えのもと、私たち保教の会は活動を行っています。どうぞ皆様も保教の会

への積極的なご参加をお願いいたします！

● はじめは不安だらけでしたが、学校との繋がりがよく見えた

ことと、良いメンバーに恵まれたので、やって良かったと思

いました！

● 他学年の保護者の方々とも知り合うことができ、また地域と

小学校のつながりを知れたりと有意義な活動でした。低学

年で役員を経験して良かったです。

春小フェスタ

子供たちの
安全を守る活動

文化委員さんが企画・運営する、

子供たちも楽しみにしているお祭りです！

オヤジ会の皆さんも大活躍！！

● 防犯環境活動に参加

● 避難拠点運営連絡会に参加

● ひまわり110番活動　

● 防犯ステッカーの配布　など

執行部は、保教の会全体の運営を行います。

総会、運営委員会等の開催や校外組織との連携なども担当します。

● オンライン広報誌の発行

● 給食試食会の開催

● 青少年育成光が丘委員会への参加

　  など

書記
総会資料や運営委員会だよりなどの文書の作成、保

管、整理を行います。

会計
会費の集金と管理、予算案・会計報告書等の作成、損

害保険の対応などを行います。

その他

地域加入率  No.1
春の風小の保教の会加入率は　84％！

光が丘地区の小学校の中でダントツ１位です！( )

執行部役員の皆さんに感想を伺いました！

執行部
の仕事



執行部と連携し、次年度の執行部役員候補者及び

各委員会の委員長・副委員長の選出を行います。

今年度は 10月に選考委員会だよりの発行、12月に情報交換

会（選考会）を開催しました。

選考委員会

文化委員会

 各委員会のご紹介　　　執行部の他に4つの委員会で活動しています

光が丘の地区祭や行事、防災や防犯など春の風小外で行わ

れている年間で 11種程の行事や事業に参加します。

活動内容

広報委員会

・地域活動に参加し普段つながりの少ない学校外の方々と

関わりが増え、地域と学校・家庭をつなぐ対外的な活動は、

貴重な体験が多かったです。

・学内でも他学年の保護者や先生方との交流を通して、学校

生活に関する情報を得ることができました。

委員の声

活動内容
学校行事や子供たちの様子、保教の会の活動を伝える為の

広報誌を作成します。今年度実績は年  3回。

写真撮影、記事作成、広報誌発行まで行います。

・紙媒体からオンライン化になり、時間的な負担が少なく、仕

事との両立がしやすかったです。

・広報紙の発行の際は達成感があります。

・行事によって子供を間近で撮影できる点も◎

委員の声

活動内容

・活動期間は、選考会の準備・開催を行う  2学期に主に集中し

ています。

・1年を通しての活動が難しい方、仕事をお持ちの方でも参加し

やすいと思います。

委員の声

活動内容

年1回開催される春小フェスタのブース企画からフェスタ関連グッ

ズ発注、当日の運営まで一貫して企画・運営を行います。令和   
6年度は「笑顔輝け！春小フェスタ！！」をテーマに   530名の方

に参加頂きました。

また今年度は給食試食会が再開され、その企画・運営を行ってい

ます。

・子供たちの思い出作りを身をもって体験できます◎

・1つの事を委員で企画・実施するので気付いたら知り合いが増

えています。

委員の声

校外委員会



 サポーター活動のご紹介　　参加された方々の声をご紹介します

防災
体験会

初めての
タブレット

春小
フェスタ

光が丘
地区祭

運動会
撮影

地区区民館
館祭り

保教の会ではイベントをサポートしてくれるサポーターの方をイベントごとに募集して、お手伝いいただける保護者の方にご協力いただ

いております。お手伝いの内容や所要時間などはイベントごとに様々ですので、興味があるもの、ご都合がつくものがありましたら是非

ご参加いただけますと幸いです。サポーター活動を通して保護者間の交流の場にもなっており、コミュニケーションの場としても活用いた

だけますので、是非皆さまのご参加お待ちしております。

以下、今年度のサポーター活動に参加された方々の声をお届けします！

いつ起こるか分からない
災害時の対応を学ぶ事
の出来る貴重な会 でし
た。

学校のみならず地域で
協力して災害への対応
準備を進めていることが
分かりました。

地域の活動を知る
きっかけとなり、保護
者の方とお話できたこ
とが良かったです。

迫力のある写真を
たくさん撮ることが
できました。

ICTを活用した適切で無駄のない準備と段取り、事
後のフォローまで完璧で、個人負担が少ないなが
ら、終わって見れば想像以上の成果が目に見えて
達成感がありました 。

どの演目の担当とか、そう
いった指定がなく、好きな
演目を撮っていいというこ
とでしたので、気楽にでき
ました。

自分の子供とは別の学
年のこどもと触れ合え
たことが良かったです。

可愛らしい1年生の学習
のサポートが出来たこと
が良かったです。

クラスの雰囲気も分かり、
時間も短時間かつ簡単
だったので都合に合わせ
て参加しやすかった で
す。

1年生が頑張っている様子を知ることが
でき、先生方は本当に大変だということ
が分かりました。避難訓練にも参加でき
て良かったです。

子供たちの元気で可愛い
様子が見ることができ、先
生方が一生懸命関わっ
てくださっている姿を見て
有難い気持ちになりまし
た。

先生の大変さを知ることがで
きました。あっという間の3時
間で楽しかったです。また時
間が合えば参加しようと思い
ます。

空いている短時間でも
春小の役に立てた こと
が嬉しかったです。

子供の様子を見ることが
でき、保護者との交流
がはかれたのが良かっ
たです。

子供たちの嬉しそうな姿が見られ、
同じ学年の保護者の方と一緒のグ
ループにしていただけたのでお話
できたことが良かったです。

サポーターの方が協力してフェスタの準備を
されていて、良い刺激になりました。我が子
もフェスタ楽しかったと言い帰宅し、サポー
ターをやって本当に良かったです。

春小の子供たちの楽しむ様
子を間近で見ることが出来
て、一緒に楽しめたので参加
して良かったです。

役員さん、サポーターの
方にご挨拶できたり、お
話しができて良かったで
す。

一緒になった保護者の
方と情報交換できた こと
が良かったです。

自分の都合のいい時間で 、
しかも短時間だったので活
動に応募しました。皆で協力
し合って楽しく作業ができま
した。

地域の方々がとても生き生きさ
れており、私もこんな風に歳を重
ねられたらと思いました。

他の春小サポーターや委
員の方とお話しでき、子供
と触れ合えたことが良かっ
たです。

保護者同士のつな
がりの場になると感
じました。

子供の様子を見られるのもも
ちろんですが、他の保護者の
方とお話しできることもサ
ポーターの楽しみ の一つで
す。



 給食試食会のご紹介　　文化委員主催のイベントをご紹介します

文化委員主催により毎年開催されていた学校給食の試食会は、コロナ禍以降は開催が中断しておりましたが、今年度、文化委員の

働きかけにより給食試食会が再び開催されることになりました。

給食試食会に参加したい保護者の方を募集したところ、定員を超える募集が集まり、保護者の方からの注目度も高いイベントであるこ

とがうかがい知れます。給食試食会の様子をレポートします！

2025年12月17日(火)、副校長先生のご挨拶から

給食試食会が始まりました。

給食に関わる方々として、調理のマネージャー、

春の風小の栄養士、光が丘二中の栄養士の方々

のご紹介をいただき、給食作りにはいろいろな方

が携わっていることを実感しました。

給食は子供が成長するように作ら
れているので栄養満点！大人が
食べ続けると太るかも！？

栄養士の方からは、『学校給食の役割や食育』、『献立作りや調理・衛生管理』、『食物アレルギー

の対応』、『食材』など、給食に関わる様々な観点でご説明をいただき、給食作りの裏側を知ること

ができ、とても興味深いお話でした。

練馬区の保健所の担当の方からは、練馬区の食育についてのお話しがあり、「野菜とれとれ」の

話がとても参考になりました。

パンは、1,2年生、3,4年生、5,6年
生、中学生で、学年によってサイ
ズが異なるよ
試食会のは5,6年生サイズ！思っ
たより大きい！

給食が目指す野菜の量はおよそ
200gで日によって異なるよ
「2～3とれとれ」が目安になってい
るよ

給食の和風だしは削り節や昆布
や煮干しから、洋風だしは豚骨や
鶏ガラを2～3時間かけて取ってい
るよ、すごい！

春の風小と光が丘二中は、親子
調理方式の給食を実施していて、
春の風小が親校となって2校分の
給食を作っているよ

ハンバーグやコロッケも手作りで
作っているよ
カレーやシチューのルーも手作りし
ているよ

3,4年生の量を１として、それを基
準に各学年の量を調整しているよ

● 子供が毎日美味しいと言っておかわりしている給食が食べてみ

たくて、本当に美味しくて感動しました。（ 4年）

● 栄養満点で食べ応えのある給食でした。美味しい給食を毎日食

べられている子供たちは幸せだなと改めて思いました。給食室

の中のことや給食の先生方の事もわかって良い時間になりまし

た。（ 2年）

野菜が70g程度とれる野菜料理を
「1とれとれ」としてるよ

飲み終わった牛乳パックの
広げ方を教わったよ

参加された皆さんに感想を伺いました！

● 給食で食べる野菜の量や味付けなどを実際に味わうことが

できたのが有益でした。加工品を使わず、全て手作りされて

いることに感謝いたします。（ 6年）

● 普段こどもが美味しい、美味しい、と食べている給食がどんな

味なのかずっと食べてみたくて、今回参加させていただけて

嬉しかったです。（ 3年）

試食会の献立

● きなこ揚げパン
● 肉団子入り中華スープ
● ごまだれサラダ
● 牛乳

※『給食』をテーマにした 「希望の風」（令和 4年度1月
発行 第5号）もあるよ。参考にしてね！　

https://cms.nerima-tky.ed.jp/weblog/files/130/doc/80847/668947.pdf
https://cms.nerima-tky.ed.jp/weblog/files/130/doc/80847/668947.pdf

